



Communiqué de presse

Lightyear fait de Koenigsegg un partenaire et investisseur clé

La coopération a pour but de mettre en commun les connaissances des deux acteurs innovants



Helmond, Pays-Bas et Ängelholm, Suède, 29 juillet 2022 - [Koenigsegg](#), constructeur et fournisseur de technologies de mobilité de pointe, a investi dans [Lightyear](#), l'entreprise néerlandaise de haute technologie, qui développe actuellement le premier véhicule solaire au monde. Cet investissement s'inscrit dans le cadre d'une coopération plus large dans laquelle les partenaires se partageront des technologies exclusives et brevetées. Cet échange de connaissances favorisera le développement de véhicules ultra-efficaces, tout comme l'engagement de développer conjointement de nouvelles technologies automobiles.

Lightyear est particulièrement connu pour le développement de la Lightyear 0, la première voiture solaire au monde, qui a été lancée le 9 juin 2022 et qui entrera en production cet automne. La Lightyear 0 est équipée de cinq mètres carrés de panneaux solaires brevetés à double courbure, ce qui permet au véhicule de se recharger pendant les trajets domicile-travail ou simplement en étant garé à l'extérieur. Dans des conditions optimales, cette configuration permet à la Lightyear 0 d de disposer de 70 kilomètres d'autonomie par jour en plus de son autonomie WLTP, elle-même estimée à 625 kilomètres. Les